

支部協だより

第62号

発行所
 NTT労組退職者の会
 沖縄県支部協議会
 沖縄県浦添市城間4-35-2
 ☎098-870-7101
 Fax.098-875-7450
 責任者
 黒島善市

総会のお知らせ

総会のご案内をこの支部だよりと後日に再度葉書で通知します。多数の会員の参加をお待ちしています。

告 示

左記の通り第九回定期総会を開催します。

記

- 一、日時 総会：二〇〇七年十月十七日(水) 午後三時三十分～
懇親会 午後五時三十分～
- 二、場所 マリエール・オークバイン
那覇市古島一ー一五ー一 (電話八八六一三〇三〇)
- 三、会費 無料(但し支部協定会費年間二千元、未納の方は納入願います)



那覇市古島1-15-11
 (098) 886-3030

NTT労組沖縄支部執行委員長 砂川博康
 NTT労組退職者の会沖縄県支部協議会長 黒島善市

※出席可能者は、十月十日(水)午後三時まで、なるべく早めにご連絡下さい。

※電話で連絡下さる方は、役員の携帯電話番号か又は、月・水・金曜日の午前十時から午後三時までにお願ひします。

●電話 〇九八八七〇一七二〇一
 ●FAX 〇九八八七五〇七四五〇

第九回定期総会議案(抜粋)

はじめに

昨年結成以来はじめて離島の石垣市で総会を開催しました。離島の会員の方々が多数参加していただき、会員の皆さんのお元気な姿を拝見しうれしく思いました。しかし、もり沢山のプログラムを用意して歓迎していただいた皆さんのご期待にそえず、本島からの参加者の少なさに申し訳ない気持ちでした。今回はより多くの参加者との希望を込めて、那覇市で開催します。

組織強化について

六〇才完全退職する方々に対しては、支部の福祉推進委員の皆さんが、退職者の会への加入を働きかけてくれるおかげで、全員の加入が見られます。感謝感激の至りです。しかし、退職後にNTT関連機関で再雇用される方々については、その人の再退職時の情報がつかめないため、退職者の会への加入働きかけが不十分です。

○今回グラウンドゴルフ大会を開催して、グラウンドゴルフサークルの再結成をめざします。

○中央協の方針に基づき、

生協費や会費の自動引落しの勤奨手続きを行いました。

九五名の方が未手続きです。本年度後半に再度行います。自動引落しへの御協力をお願いします。

○幹事会は、毎月一回開催を維持しています。幹事会強化のため、特に中部(宜野湾、沖縄、北谷、嘉手納、読谷)の会員の方へ役員就任をお願いします。

○反戦・平和運動

沖縄総支部のピース・ステージは、広島・長崎へと続くNTT労組の平和運動の大きなステージです。その中の基地・戦跡めぐり(バスツアー)や嘉手納基地めぐり(徒歩約18km)等の

過去・歴史の事実を直視してこそ未来はある

会長 黒島善市

私たちが会員の多くが、去る太平洋戦争を体験した。そしてその悲惨な体験を子や孫に絶対にはたしてはならないという思いもきわめて強い。

それは私たちが受けた教育が、日本が神の国であること、天皇の赤子として天皇に忠誠を誓うことを徹底的に教え込まれるなど誤った教育を受け、

企画については、退職者の会ももっと積極的に参加して行きたい。特に当時物心ついてきた現在七〇才以上の会員の方々が、バスツアーに参加して、沖縄戦の実体験を語られることを期待しています。

○政治活動

「吉川さおり」一糸数けいこの圧勝に感謝を申し上げます。この総会議案の審議をしている時、安倍総理の退陣のニュースが入りました。憲法を改悪して戦争のできる国作りを積極的に進めた内閣の崩壊にホッとしましたが、これらの攻撃はまだ続くと思えます。解散総選挙の衆院選をも勝ち抜くために体制を整えて頑張っていきたいと思います。

それゆえに自ら判断すること、思考力を失い、上部からの指示・命令は絶対的なもの、又当然なものとして受け入れてきたからであると反省するからである。

時の権力者はいつとも自分の都合の悪いことは黙し、事実を覆い隠したり、歪めたりしてきた。例えば八月

十五日。終戦記念日と政府は言うが、私は紛れもなく敗戦だと思ふ。戦を仕掛け負けたのである。きわめて些細な事だが私はこだわらる。次の世代に事実を事実として歴史を学ぶ機会を失わせてはなりません。また黙っている、行動しないということは、それを黙認した、認めたことに他なりません。来たる九月二十九日(土)

午後三時からの宜野湾海浜公園での「教科書検定意見撤回を求める県民大会」には、県知事、県市町村会、議会、老人会、婦人会、青年会その他保革、党派を超えた県民挙げての大会になることに決まりました。会員ご家族の皆様が一人でも多く参加されますようお願いいたします。

全国交流集會に参加して

事務局次長 天久 正範

五月九日、十日、静岡県熱海市の後楽園ホテルで全国から一四五名が参加して「全国交流集會」が開催されました。初参加役員の派遣ということでも嘉手納光枝さんと私が参加しました。一日目は会長あいさつがあり、その中で来年は生協法

が改正され、会員以外は利用出来なくなるので、今年中に一口でも加入すれば来年以降拡大も出来るとの事でした。七月に加入促進があるのでも一口でも加入するよう勧めたいとのことでした。続いて記念講演があり、民主党衆議院議員枝野幸男氏の「憲法改正の動向」と、企画組織部長安永貴夫氏の「NTT労組の当面する課題」

事務局だよ



士を呼んでの勉強会。〇八〇歳以上の方を年一回家庭訪問している。その他いろいろありましたが、組織強化については各支部とも苦勞しているようでした。一、カデナ包囲行動参加要請を出したのは良いが、事務局は「木曜日は休み」ということで閉じていました。そしたら、朝から電話が鳴りっぱなしだったというところで支部から叱られました。次回からは、会員への参加要請を行った時は、事務所を開けるようにします。

指摘されています。結果として、「つながりません」でした。しかし、その隣りの嘉手納署から安保の見える丘の間は、二重になる程人間の輪はあふれていました。一、六月は、NTT労組最大の平和運動(沖縄・広島・長崎)のひとつ、沖縄での戦跡・基地めぐりがあります。憲法を改悪し、戦争ができる軍隊を作りたい安倍政権や日本議員連盟の右翼の方々には、沖縄が発信し続ける「軍隊は住民を守らない」という事実は、何が何でも消しつづたい事実でしょう。だからまず、教科書から消し、文学作品でも宣伝してきます。全国から参加されたNTT労組の仲間の皆さんが、沖縄で「この事実」をひとりひとりが確認して、職場や地域の人々に伝え、拡大していけるかが、問われています。

北部地区協 第六回グラウンドゴルフ大会開催

第六回グラウンドゴルフ大会が、二〇〇七年九月九日午後二時より名護市21世紀森公園野外ステージ前広場で、小雨の中、開催。

役との交流を考えて行きたいと思ひます。表彰式は、野外ステージ石門アーケードの下で、肩を寄せ合い美味しいビールとオードブルを食しつつ楽しみました。

大会前、那覇市等では大雨予報の中で、中止かポーリング大会へ切り替えるか大変迷いましたが、幹事らの強い意気込みで、参加者二七名(大人二三名、子供三名)で実施。天の神様も私たちの為に手助けしてくれたものと思ひます。またNTT労組沖縄県支部より砂川博康委員長外四名の皆さんが参加し、初めて現役の皆さんが六名も参加して賑やか进行交流会が出来ましたことを喜んでいきます。今後も現

ゲーム結果は優勝 副会長の比嘉弘一さん、二位 津波松博さん、三位 支部委員長砂川博康さん、女子はみごと六年連続 松田栄子さんが優勝獲得。この連勝を誰が破るか今後の楽しみです。子供優勝は比嘉一塁君で、ブービー賞は金城光子さん(会員の奥さん)。今大会には県支部よりビール及び飲み物と砂川委員長奥さんの手作りケーキの寄贈があり、感謝申し上げます。



北部地区協会長 与那覇誠勝

雨の中でも多くの皆様がお集まりになって交流を深めたことは、我々退職者の会にとって大きな絆となり今後の活動に対し期待できるものと思ひます。

二日目は五つの分散会があり、私は第二分散会に参加しましたので、各支部協の活動状況を報告します。〇アピール21、選挙については全支部とも今のところ発表できる状況にない。〇機関紙を世話人(班長)を決めて、手配りしている。支部が何件かありました。〇年一回の小旅行、国内、国外旅行をしている。〇ホームページを作成している支部もありましたが、今のところ利用は少ない。〇確定申告の相談会、弁護

一、包囲行動への退職者の会からの参加者は、家族連れの方含めて約二〇名程いました。電話対応しておれば、参加者はもっと増えたと思われ、残念だと思ひます。申し訳ないと思ひます。一、包囲は失敗しましたが、情報労連・全駐労・航空労組の三労組に指示された範囲は、第四ゲートから嘉手納署に向けての五〇〇mと距離は一〇〇mあり、指

示範囲(距離)のずさんさが指摘されています。結果として、「つながりません」でした。しかし、その隣りの嘉手納署から安保の見える丘の間は、二重になる程人間の輪はあふれていました。一、六月は、NTT労組最大の平和運動(沖縄・広島・長崎)のひとつ、沖縄での戦跡・基地めぐりがあります。憲法を改悪し、戦争ができる軍隊を作りたい安倍政権や日本議員連盟の右翼の方々には、沖縄が発信し続ける「軍隊は住民を守らない」という事実は、何が何でも消しつづたい事実でしょう。だからまず、教科書から消し、文学作品でも宣伝してきます。全国から参加されたNTT労組の仲間の皆さんが、沖縄で「この事実」をひとりひとりが確認して、職場や地域の人々に伝え、拡大していけるかが、問われています。